

nous-même, les demandes au plutôt, afin de nous mettre en moyen de pouvoir calculer le nombre que nous devons faire imprimer.

La dévotion de Ste. Anne est tellement populaire parmi nos compatriotes, que nous espérons que chaque famille canadienne française ou acadienne voudra se procurer ce petit volume. Qu'on n'en doute pas, si on fait ces exercices de piété avec dévotion, ce sera le moyen de se mettre à couvert de bien des accidents et des calamités.

Nous prenons occasion de ce que nous venons de dire du mois de Ste. Anne, pour inviter tous les lecteurs de la *Gazette des Familles*, à s'abonner aux Annales que nous publions depuis un an et trois mois. Le prix de l'abonnement et du postage n'est que de trente-cinq centins chaque copie, quand six copies sont renfermées dans un paquet adressé au même endroit avec une seule adresse ; de vingt-huit centins quand ce paquet en contient cinquante, et de vingt-cinq centins quand il renferme au-delà de cent.

Le prix est très minime, n'est-ce pas, et il faut être d'une grande indifférence envers la protectrice du Canada et de nos familles, pour ne pas se procurer une semblable publication, qui ferait tant de bien à vous mêmes et à vos enfants.

Chaque livraison à vingt-quatre pages, et paraît une fois le mois. La couverture porte une magnifique image de Ste. Anne et de la Ste. Vierge.